
Pièces Studio

Superficie 29 m²

Référence 84955271

Prix 395 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Exclusivité  -  à  quelques  pas  du  quai  malaquais  et  du  quai  de  conti,  dans  la

prestigieuse rue de seine, au quatrième et dernier étage par escalier d'un charmant

immeuble bien tenu de la fin du XVIII sièCL, nous vous proposons cet appartement

d'une  surface  totale  de  29.58  m²  (surface  carrez  de  21,11  M²),  soit  une  surface

pondéré  de  25,35  m².  Jouissant  d'une  exposition  est  avec  vue  sur  les  toits,  il

comprend une pièce de vie avec cuisine ouverte aménagé et équipé, et une salle

de douche avec toilettes. Un dpe  s'obtiendrait après le remplacement de la fenêtre

existante par un double-vitrage. ...

Exclusive -  a  few steps from quai  malaquais  and quai  de conti,  in  the prestigious

rue de seine, on the fourth and top floor of a charming well-kept building from the

late 18th century, we offer you this apartment with a total area of 29.58 m² (carrez

area of 21.11 M²). Enjoying an east-facing exposure with a view of the rooftops, it

includes  a  living  area  with  an  open-plan  furnished  and  equipped  kitchen,  and  a

shower room with toilet. An  energy rating (dpe) could be achieved after replacing

the existing window with double glazing. The sought-after address in the monnaie -

...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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